
 

（様式３） 

会議の開催結果について 

 
 
 
 １ 会議名 第２回かわちながの森林プラン推進協議会 

 

 ２ 開催日時 令和７年３月２７日（木）  

午前１０時から午前１１時１５分まで 

 ３ 開催場所 河内長野市役所 別館第１会議室 

 

 

 

 

 ４ 会議の概要 

  
・令和６年度かわちながの森林プラン実行プランの実績報告 
・令和７年度のかわちながの森林プラン実行プランについて 
・意見交換 

 ５ 公開・非公開の別 

       （理由） 

 
公開 

 ６ 傍聴人数 
 

０人 

 ７ 問い合わせ先  （担当課名） 環境経済部 農林課 林政係 

                  （内線４４０） 

 

 

 ８ その他 

 

＊同一の会議が１週間以内に複数回開催された場合は、まとめて記入できるものとする。 



 

 

 

令和６年度 

第２回かわちながの森林プラン推進協議会 

 

令和７年３月２７日 

 別 館 第 １ 会 議 室 

 

会 議 次 第 

 

１． 開 会 

 

２． 議 事 

案件１ 令和６年度かわちながの森林プラン実行プランの実績報告 

案件２ 令和７年度かわちながの森林プラン実行プランについて 

 

３． 意見交換 

 

４． 閉 会 



 

令和６年度第２回かわちながの森林プラン推進協議会 会議録 

 

【会議名称】  第２回かわちながの森林プラン推進協議会 

【開催日時】  令和７年３月２７日（木）午前１０時から午前１１時１５分まで 

【開催場所】  河内長野市役所 別館第１会議室 

【出 席 者】  委員５名 

        事務局 

 

【会議内容】   

１．開会 

事務局より開会挨拶。 

かわちながの森林プランに基づき、ソフトとハードの両面による林業振興に努めて参り

たい。委員の皆様にはそれぞれの観点から忌憚のないご意見をお願いしたい。 

 

２．議事 

（案件１ 令和６年度かわちながの森林プラン実行プランの実績報告） 

 事務局より実行プランの実績報告を説明した。森林経営管理事業では、意向調査を約

４０ha実施、森林整備を約５ha実施した。ソフトとしては、森林所有者向け勉強会を

２回開催。これからの林業や木材利用について考察した。そのほかにも林業事業体やボ

ランティア団体の活動内容を共有する。 

意見については特になかった。 

（案件２ 令和７年度かわちながの森林プラン実行プランについて） 

 事務局より実行プランの年間スケジュールを説明した。森林経営管理事業では、意向

調査を引き続き進めていき、経営管理権集積計画を作成しているところの森林整備を進

めていく。ソフトとしては、おおさか河内材製の木工品の更なる普及に繋がるようイベ

ントでのＰＲや他自治体等へのおおさか河内材利用促進を進めていく。そのほかにも市

内小学校での森林ＥＳＤ授業の更なる実施拡大につながるように取り組んでいく。意見

については以下のとおり。 

Ａ委員：木のある暮らしの魅力発信では、営業部との連携は考えておられるか。 

事務局：営業部とは、おおさか河内材のふるさと納税返礼品での連携が考えられる。ほ

かにもＪクレジットでは林業事業体や環境部局と連携し、実施に向けて取り

組んでいく。 

 

３．意見交換 

 意見交換では特に意見はなかった。 

 

４．閉会 

 議事がすべて終了し、次回は令和７年７月を目途に開催予定として閉会した。 
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